

# 11月1日・2日・3日 ひだご坊報恩講嚴修



御同朋と共に勤めた報恩講

十一月一日から三日までの三日間、おかげさまで無事、報恩講を厳修できましたことは、ひとえに皆様方のご尽力の賜物と深く感謝申し上げます。

報恩講の準備においては、教区内各組の皆様にご協力いただき、さらには遠近各地より大勢の方々の御参拝をいたしました。盛況裏に勤めることができました。各寺院の住職様をはじめ坊守・僧侶・門徒会・婦人会の皆様の献身的な協力をいたいたことに厚く御礼申し上げます。

このたび高山教区ならびに別院では、二〇一五年の春に、宗祖親鸞聖人七百五十回御遠忌法要を厳修することが決定したこと踏まえて、今年は報恩講実行委員会において御遠忌へ向け

ましたことは、ひとえに皆様方のご尽力の賜物と深く感謝申し上げます。

報恩講の準備においては、教区内各組の皆様にご協力いただき、さらには遠近各地より大勢の方々の御参拝をいたしました。盛況裏に勤めることができます。各寺院の住職様をはじめ坊守・僧侶・門徒会・婦人会の皆様の献身的な協力をいたいたことに厚く御礼申し上げます。

このたび高山教区ならびに別院では、二〇一五年の春に、宗祖親鸞聖人七百五十回御遠忌法要を厳修することが決定したこと踏まえて、今年は報恩講実行委員会において御遠忌へ向け

十一月一日から三日までの三日間、おかげさまで無事、報恩講を厳修できましたことは、ひとえに皆様方のご尽力の賜物と深く感謝申し上げます。

報恩講の準備においては、教区内各組の皆様にご協力いただき、さらには遠近各地より大勢の方々の御参拝をいたしました。盛況裏に勤めることができます。各寺院の住職様をはじめ坊守・僧侶・門徒会・婦人会の皆様の献身的な協力をいたいたことに厚く御礼申し上げます。

## 報恩講御礼

高山別院輪番 大町慶華



発行 真宗大谷派 高山教務所  
発行者 大町慶華

Tel 0577-506-0857 高山市鉄道町6番地

☎ (0577) 32-0776

\*毎月20日発行 50,000部

三市一都無料配布

印刷 山都印刷株式会社



御伝説持説

## ご坊報恩講の夕べ 東日本大震災を心に刻む集会 Part4

### 「青空・大地と心の風景」

11月1日の夜、別院庫裡ホールにおいて報恩講の夕べが開催されました。

第一部は、福島県立一時保養支援活動報告。まずは下呂市萩原町の永養寺が主催した「福島キッズ 湯ったり、ゆらへりin下呂&駿河(YYG)」の青木幸美さん(永養寺門徒)にお話しいただきました。この保養にはパワフルで元気な青木幸美さん一杯の7家族20名が参加しました。色々お話を聞く中で、厳しい生活を送っていると痛感したそうです。また、日程の最後に国立駿河療養所を訪問し、カブトムシをもらい帰っていました。最近、そのカブトムシが卵を生んだとの喜びの報告があったとか。新たにのちが芽生えようとしています。

続いて、高山別院を会場に開催された「福島から遊びにおいでよ、飛騨高山へ2012」の報告を救護班として参加した横木あやみさん(須田病院看護師)にお話しいただきました。この保養には28名の小・中・高校生が参加しました。子どもたちに大きなかなはりませんでしたが、中には「出されたものを残してしまうのはもったいない」といって、無理をして食べ過ぎた子がいたそうです。その「もったいない」という言葉にどんな気持ちが隠されているのかを考えさせられたそうです。

第二部では、チャリティーコンサートが行われました。まず、馬頭琴とホーミーでモンゴルの音楽を開かせてくれた岡林立哉さん。馬頭琴のエキゾチックな響きと、ホーミーのなんとも表現できない声質に、みなさん静かに聞き入っていました。続いて、富安秀行さん(ギター)・あらいなおこさん(ハーモニカ)・照喜名俊典さん(チューバ他)・黒田かなえさん(バイオリン)からなる、「青空樂団てるてる家族」。樂団の父兄役、富安さんいわく、「この樂團は鍋のような樂團だ」とのこと。使われている樂器は個性的なのに一緒にまとめてうまく調和している。とても大切なことだと感じさせてくれた時間でした。

大変盛り上がって終幕した今回のご坊報恩講の夕べ。非常に寒い日でしたが、会場の皆さんは温まって笑顔で帰路につきました。

## 仏教讃歌をうたう会

## 子ども報恩講

毎年十一月一日の初速夜では「仏教讃歌をうたう会」

の皆さんの合唱とともに音楽法要が勤められています。

曲は、宗祖親鸞聖人七百回御遠忌の時に出来た坂東曲

が入った法要曲です。

この合唱団は一九八五年(昭和六十一年)一月、東京

荒川少年少女合唱団が高山に来られた際の演奏会が

きっかけで誕生しました。主な活動として、月三回、

指導者と伴奏者を招き別院付近のお寺の本堂で練習

しています。また、毎年六月の婦人一夜研修会や飛

騒合唱祭、福祉施設訪問、本山の春の法要や全国各

地で開催される仏教音楽研修会などに参加し

ています。力一杯声を

出して仮想のうたと一緒に

うなうたいませんか? 現

在メンバーを募集してい

ます。希望者は本教寺(0577-1321-484)まで。

十一月四日、子どもと大人を合わせて百名以上が参加して「子ども報恩講」が勤りました。

開会式ではみんなで「正信偈」のお勤めをし、「子ども書道作品展」の表彰式が行われた後、影絵「いただきます」上演しました。この物語は食事の前に

「いただきます」と言うことの大切さを考える内容で、講師の伊達俊氏(稱讀寺)は「人も動物もあらゆるのちの重さは同じなんだよ。私たちが食べているご飯はその同じ大切なのちをいただいているのだから、感謝の気持ちを込めていただきます」とお話されました。

午後からは〇×クイズ、綿菓子、三輪車競走、射的、輪投げや缶倒し、ボール投げなどをして思う存分楽しみました。来年もみなさんのご参加を心よりお待ちしています。



「ひだご坊」は毎月20日に発行されます。



音楽法要の様子



「よ~い、ドン!」

